

Hasil Kunjungan DPRD Anambas ke Pemkot Tangerang, Aplikasi Perizinan Online Segera Diterapkan di Anambas



Rombongan anggota DPRD Anambas foto bersama Walikota Tangerang Selatan

BATAMTODAY.COM, Anambas - Meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, aplikasi berbasis online yang sudah diterapkan oleh Pemerintah Kota Tangerang Selatan akan diterapkan di Kabupaten Kepulauan Anambas.

Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Kepulauan Anambas, Amat Yani mengatakan, Memorandum of Understanding (Mou) dengan Pemkot Tangerang Selatan sudah dilaksanakan. Aplikasi tersebut akan dilaksanakan sesuai dengan kebutuhan Pemkab Anambas.

"Kita sudah MOU dengan Pemkot Tangsel. Aplikasi SIMPONIE dan Sisumaker sudah diterapkan di sana, kita juga bisa terapkan di sini," ujar Amat Yani, Senin (19/3/2018).

Anggota Komisi II DPRD Anambas, H Dhanun yang ikut serta dalam rombongan mengatakan, dari hasil kunjungan kerja DPRD diperoleh aplikasi perizinan online dan Pemkot Tangerang Selatan bersedia memberikan aplikasi tersebut. "Dengan adanya aplikasi ini sangat membantu masyarakat dalam pengurusan perizinan. Masyarakat tidak lagi harus mendatangi OPD atau PTSP," ujarnya.

Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Pemkab Anambas, Jefrizal mengatakan, dari hasil pertemuan Wali Kota Tangerang Selatan bersama dengan DPRD Anambas, aplikasi online yang dimiliki oleh Pemkot Tangerang Selatan diberikan kepada Pemkab Anambas.

"Kita bersama dengan DPRD Anambas berkunjung ke Tangerang Selatan. Dari sana diperoleh ada aplikasi perizinan online yang sudah mereka terapkan," ujar Jefrizal.

Jefrizal juga menambahkan, jika aplikasi tersebut digunakan, masyarakat yang pada umumnya berada di pulau tidak harus datang lagi. Pelaksanaannya masih banyak yang perlu dibenahi terutama dari sisi jaringan internet yang belum memadai. "Kendalanya saat ini jaringan internet kita belum memadai. Jadi perlu penyesuaian, mungkin bertahap lah," katanya.

Sementara Kepala Dinas Penanaman Modal, Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP), Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Kepulauan Anambas, Yunizar mengatakan, aplikasi SIMPONIE dan Sisumaker akan dilaksanakan bertahap. Untuk sementara masyarakat masih datang secara manual dan dilaksanakan scan data sesuai dengan persyaratan.

"Aplikasi ini memang bagus, namun saat ini belum bisa langsung diterapkan di Anambas. Nanti baru diterapkan ketika sinyal sudah bagus," katanya. (*)

Foto : Humas DPRD Anambas

Naras : Freddy Silalahi

Editor : Yudha



Pejabat Pemkot Tangerang Selatan menandatangani Mou dengan Kadis Kominfo Pemkab Anambas disaksikan oleh Wakil Ketua II DPRD Anambas, Amat Yani



Anggota DPRD bersama Kepala PTSP dan Kadis Kominfo Anambas saat menghadiri kerjasama aplikasi perizinan online



Anggota DPRD Anambas serius memperhatikan penjabaran aplikasi online Pemkot Tangerang Selatan



Wakil Ketua II DPRD Anambas beserta anggota DPRD Anambas sedang menunggu Walikota Tangerang Selatan



Wakil Ketua II DPRD Anambas beserta Anggota DPRD saat berkunjung ke kantor Walikota Tangerang Selatan



Walikota Tangerang Selatan, Airin Rahmi Diany bersama Wakil Ketua II DPRD Anambas, Amat Yani

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY.COM gallery**

untuk pemesanan hubungi:

Telp : (0778) 7482-514

Email : batamtoday@gmail.com